
Etre heureux, c'est

savoir se contenter de

peu, être heureux, c'est

savoir donner tout ce

que l'on peut. Donc je

n'ai rien et pourtant je

donne... Que je suis

heureux... Paradoxe

du bonheur !!!

Eric 33 ans Paris
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